

## 空梅雨でも紫陽花の花咲く

中々降らない雨に山間部にある田んぼは水が降りてこずに田植えができづらいともききます。一方では川岸ガーデンにいろんな種類の紫陽花が時来たりと咲き誇っています。花咲かおじさん(故 中井さん)が植えて下さった紫陽花。今年も瑠璃色や紫・青・ピンク・赤紫と色とりどりに花をつけました。きっと空の上から見守って下さっているのでしょう。よくしていただいたことに感謝しつつ花を愛でています。

善意の花は、先日も形を変えて届けていただきました。伊達直子氏の変わらぬご支援・資源物のご協力・ひふみ通り振興会様の協賛金も又、嬉しく有りがたくどちら様にも心からお礼申し上げます。



## ホームで

世話人さんのヘルシーで美味しい食事と夜間管理人さんの健康第一のお世話をいただき、毎日の夕涼み・散歩は楽しい日課となりました。お互いになじみ合い日々が穏やかに流れています。有りがたいことです。

### Sさんの日記より

今朝7:15ごろ起きて、体重と血圧と体温を測ってから職場へ行く準備をしました。準備ができたので職場に行きました。

そしてホームに帰って4:30すぎに日誌を書いてから、食事をとって夜7:30から8:00までカラオケをしました。8:00過ぎに寝ました。ホームの食事もとってもおいしいです。



## 自立へ

少しずつ自分でできることを増やしていこうと・・・「電車に乗って自分たちで降りること」肥前山口駅、白石駅で・・・と今月中には自分たちで降りれるようにスタッフ一同応援していくつもりです。又、体調を崩していたお友だちが気候も良くなったことから持ち直し、食欲も出てきて、ピンクのホッペと笑顔にみんなほっと喜びあっています。



## 本人部会で

毎日毎日、せつせと働きばかりの仲間たち・・・不平も不満も言わず(中には疲れている人もいますが、トイレやお茶など上手く気を抜いて)ノルマを達成するために頑張ってくれています。そんな姿を見るにつけ少しはほけ出しもしなくっちゃ・・・と本人部会を開くことにしました。

「お楽しみ会をしよう」

「夏の子どもまつりに何を歌おうか」

「秋のバス旅行で行きたいところは？」といった議題から、

真っ先に選んだのはお楽しみ会。

その中でも一番やりたいことは「カラオケがしたい」でした。〇月〇日、お昼を外食にして、その後カラオケをします。牛津のカラオケ店がなくなって不自由ですが、少し足を延ばしてリフレッシュしに行きます。



### Kさんの日記より

今日、靴下返しをていねいに集中して仲よくしました。

昼休み、散歩にあぶなくないように歩きました。



午後からは、資源物回収に池上さんと2人で軽トラックでイワフチに2回往復して頑張ってきました。きつかったです。15時から本人部会があり、全員でお楽しみ会と子どもまつりのことについて自分で考えて話しました。

とても楽しかったです。

来週も絶対に晴れて、全員でそろったらいいですね。

## ギャラリー案内

ギャラリーは障害者就労促進事業「パソコン教室」に使っていただきますので、6月、7月、8月は休館に致します。

障がい福祉作業所・ギャラリー ちゅうりっぷのうた

代表 本村容子

☎849-0501 佐賀県杵島郡江北町大字山口1399番地7(肥前山口駅南)

【TEL・FAX】0952-86-4520 【ホームページ】 <http://tulip8.com>

